





Press Information . Communiqué de presse . Comunicado de prensa

## El Congreso del CIE reúne al personal de enfermería del mundo por primera vez desde la pandemia de COVID-19

## El Congreso es una celebración de la profesión con presentaciones de renombrados ponentes y un programa científico completo

**Montreal, Canadá**; **30 de junio de 2023** – El Congreso del Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) acoge a más de 6 000 enfermeras en el Palacio de Congresos de Montreal, Canadá, su mayor concentración desde el comienzo de la pandemia de COVID-19.

El Congreso del CIE, albergado por la Asociación de Enfermeras de Canadá, del 1 al 5 de julio de 2023, celebrará y conmemorará los logros y las contribuciones de la enfermería a la atención de salud en todo el mundo.

El tema de este año *Las enfermeras unidas: una fuerza para la salud global* reconoce la unidad y fortaleza de la profesión, que se ha puesto completamente a prueba en el abordaje de la pandemia y sus consecuencias.

La Presidenta del CIE, Dra. Pamela Cipriano, ha declarado: "La profesión de enfermería se reúne cada dos años de manera que el personal de enfermería pueda compartir conocimiento y mejores prácticas, y celebrar sus logros.

Las celebraciones de este año serán especialmente conmovedoras por el coste de la pandemia no solo por recordar a los muchos miles de enfermeras que han perdido la vida a causa de la COVID-19 sino también por sus consecuencias en todas partes para el bienestar de las enfermeras, muchas de las cuales aún conviven con las secuelas de esta enfermedad.

La enfermería siempre ha sido una fuerza poderosa para la salud mundial, pero lo que hizo la pandemia fue hacer claramente visible para todo el mundo que las enfermeras y los cuidados de enfermería son esenciales para la supervivencia, así como para la salud. Durante la pandemia, las vívidas imágenes de las enfermeras mostraron al mundo que son un recurso inestimable que debe ser respetado y apoyado en lugar de ignorado, como tantas veces se ha hecho en el pasado.

Pero, sobre todo, puso de manifiesto la urgente necesidad de invertir en la formación, los puestos de trabajo, el liderazgo y la práctica clínica de la enfermería, por el bien de todos nosotros. Las enfermeras son la fuerza estabilizadora de unos sistemas sanitarios que ahora mismo necesitan transformarse para apoyar al personal sanitario y asistencial, y las enfermeras no deben darse por sentadas.

Estoy deseando dar la bienvenida al personal de enfermería de 125 países de todos los rincones del mundo a este maravilloso evento. Este personal comunicará sus experiencias y compartirá mejores prácticas, además de trabajar para lograr el objetivo de la cobertura sanitaria universal para todos independientemente de donde vivan o de sus circunstancias financieras".

El programa para el Congreso de este año contempla sesiones plenarias de líderes y políticos en relación con la salud global, en particular el Ministro de Salud de Canadá Jean-Yves Duclos, la Congresista de Estados Unidos Lauren Underwood y el ex Director del Programa Mundial de Salud David Beasley, así como expertos y académicos de enfermería, en particular la Enfermera Jefe de la OMS Amelia Latu Afuhaamango Tuipulotu.

El órgano decisorio mundial del CIE, el Consejo de Representantes de las Asociaciones Nacionales de Enfermería, se encuentra reunido ahora del 29 de junio al 1 de julio de 2023.

\* \* \*

## Nota para los editores

El **Consejo Internacional de Enfermeras** (CIE) es una federación de más de 130 asociaciones nacionales de enfermeras en representación de los millones de enfermeras en todo el mundo. Dirigido por enfermeras y liderando la enfermería en el ámbito internacional, el CIE trabaja para garantizar cuidados de calidad para todos y políticas de salud sólidas a nivel global.

Para más información, le rogamos se ponga en contacto con Gyorgy Madarasz, Responsable de Prensa, escribiendo a madarasz@icn.ch

Tel.: +41 22 908 01 16

https://www.icn.ch/es